1092

FLM

764

Le parcours de l'amitié

L'enfance, l'adolescence, l'âge adulte et la vieillesse sont des stades de la vie que nous allons traverser, mais pas nécessairement seuls. À chaque étape, l'amitié devient un lien crucial entre ceux qui partagent des expériences. Or, selon le mythe chinois de Yuè Lǎo, deux âmes prédestinées sont liées l'une à l'autre par un fil rouge invisible et incassable. Mais comment reconnaître l'ami(e) véritable? Est-ce la personne qui me parle le plus? En réalité, chaque âge apporte sa propre définition de l'amitié, mais les meilleurs amis sont ceux avec qui nous sommes liés à la vie et à la mort grâce au fil rouge.

Quand on est enfant, on voit la vie en rose. L'amitié se construit facilement, sans aucune réflexion. L'ami authentique est celui avec qui je joue dans la cour d'école à midi, et qui, le cœur sur la main, partage sa collation sans même que je la lui demande. Mon allié me met le sourire aux lèvres lors des moments les plus pénibles, puisque nous sommes liés comme les doigts d'une main. Avec nos amis d'enfance, on invente des milliers de mondes parallèles où l'impossible devient possible. À cet âge, on est innocent : le fil rouge est tout doux, impeccable, et nous relie à nos premières amitiés. On croit que ce fil rouge est éternel, qu'il ne se brisera jamais. Je ne le savais pas encore, mais la vie deviendra cruelle. Elle viendra avec toute sa force secouer cette tranquillité, cette innocence, cette joie.

Avec l'arrivée de l'adolescence, le monde de l'amitié n'est plus comme avant. En tant qu'êtres humains, nous évoluons. Les amis que je croyais parfaits commencent à montrer leurs vraies couleurs. Les liens qui semblaient solides se tendent, se tordent et, parfois, semblent prêts à se briser. C'est à ces moments-là que je réalise que l'amitié n'a jamais été quantitative, mais plutôt qualitative. En effet, l'amitié ne se mesure pas aux nombres d'amis, mais à la profondeur des liens qui nous unissent. J'ai compris cela grâce à ma meilleure amie, celle avec qui je partageais ce fil rouge depuis l'élémentaire. Lorsque la vie nous a frappées à pleine force avec son diagnostic de tumeur au cerveau, notre lien est devenu à la fois plus fort et plus fragile. Chaque seconde passée à ses côtés est devenue une leçon de courage. Nos appels réguliers, nos rires et nos silences ont rendu chaque moment inestimable. Malgré les obstacles, je n'ai cessé de lui rendre visite à l'hôpital. Notre amitié m'a non seulement permise de mieux la connaitre, mais aussi, d'apprendre à être son bras droit et à devenir la personne sur qui elle peut compter. Sa famille m'a accueillie comme l'une des leurs, et ensemble, nous avons partagé des moments simples qui me tiendront toujours à cœur. Sa loyauté m'a appris à être une amie fidèle, à vivre pleinement chaque instant, me montrant qu'une amie réelle est celle avec qui je peux dévoiler mes émotions à l'état brut, et qu'au lieu de se moquer de moi, elle essuierait mes larmes.

À l'âge adulte, la vie ne reste jamais stagnante. Le fil rouge entre amis de longues dates devient de plus en plus tendu. Les responsabilités et les choix personnels nous forceront à détourner nos priorités. Néanmoins, un ami fidèle restera présent depuis le tout début. Des mois, voire des années passent sans nouvelles, mais quand la vie devient trop dure, il sera à nos côtés, prêt à nous remonter le moral. Il vous soutient même à distance, car, comme on dit : « loin des yeux mais près du cœur. » Le fil rouge se renforce dans les moments difficiles. Ce n'est pas la quantité de mots échangés qui consolide la complicité, mais dans les silences partagés et les regards complices.

En vieillissant, on prend du recul. On voit les faux amis disparaître, emportés par la vague du temps. Il existe un proverbe arabe que me répète souvent ma grand-mère : « Un véritable ami est celui qui arrive quand le reste du monde s'en va. » Ainsi, en vieillissant, nos compagnons de la jeunesse ont rejoint les

étoiles. Malgré les deuils, nous faisons appel à l'âme de notre âge tendre et tissons des nouveaux fils rouges.

Ce fil rouge, tissé entre amis, persistera toujours. Il se renforce en nous rappelant que l'amitié sincère est destinée avec la loyauté. Quand tout semble s'effacer, un bon ami reste dans votre cœur, lié par ce fil rouge qui traverse les ans, les épreuves et les silences. Un ami fiable ne nous quittera jamais; l'amitié véritable persiste. C'est la preuve de l'amitié réelle.